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Рис. 1. Новые дома. Таймырский Долгано-Ненецкий муниципальный район 
Красноярского края, п. Усть-Авам. Март 2021 г. Автор фото: В. Н. Давыдов

Fig. 1. New houses. Taimyr Dolgan-Nenets municipal district of the Krasnoiarskii krai,  
Ust-Avam settlement. March 2021. Photo author: V. N. Davydov
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Рис. 2. Грузовые сани. Таймырский Долгано-Ненецкий муниципальный район 
Красноярского края, п. Усть-Авам. Март 2021 г. Автор фото: В. В. Боброва

Fig. 2. Cargo sledges. Taimyr Dolgan-Nenets municipal district of the Krasnoiarskii krai,  
Ust-Avam settlement. March 2021. Photo author: V. V. Bobrova

Рис. 3. Чум для изготовления юколы.  
Таймырский Долгано-Ненецкий муниципальный район  

Красноярского края, п. Усть-Авам. Март 2021 г. Автор фото: В. В. Боброва

Fig. 3. Chum for making yukola. Taimyr Dolgan-Nenets municipal district of the Krasnoiarskii krai,  
Ust-Avam settlement. March 2021. Photo author: V. V. Bobrova
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Рис. 4. Ледник. Таймырский Долгано-Ненецкий муниципальный район  
Красноярского края, промысловая точка Летовье. Март 2021 г. Автор фото: В. В. Боброва

Fig. 4. Glacier. Taimyr Dolgan-Nenets municipal district of the Krasnoiarskii krai,  
fishing point Letovye. March 2021. Photo author: V. V. Bobrova

Рис. 5. Продовольствие для Усть-Авама.  
Таймырский Долгано-Ненецкий муниципальный район  

Красноярского края, п. Волочанка. Март 2021 г. Автор фото: В. Н. Давыдов

Fig. 5. Food for Ust-Avam. Taimyr Dolgan-Nenets municipal district of the Krasnoiarskii krai,  
Volochanka village. March 2021. Photo author: V. N. Davydov
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Рис. 6. Забойный пункт. Таймырский Долгано-Ненецкий район,  
промысловая точка Летовье. Март 2021 г. Автор фото: В. Н. Давыдов

Fig. 6. The slaughterhouse. Taimyr Dolgan-Nenets district,  
Summer-Vieux fishing point. March 2021. Photo author: V. N. Davydov


